

## HOMOSEXUALIDAD Y MATRIMONIO. III. INCIDENCIA DE LA HOMOSEXUALIDAD

### EL INFORME KINSEY

Las estadísticas sobre este tema son equívocas y aun engañosas. Los datos, que con frecuencia se citan, están basados en los procedimientos judiciales realizados por conducta homosexual ofensiva a la moral pública. Y tales procedimientos o persecución de los homosexuales en una ciudad se deben a las causas más diversas.

Mientras que en 1964 un psiquiatra daba las cifras de 100.000 homosexuales en la ciudad de New-York, el presidente de una organización homosexual la estimaba en 600.000 <sup>1</sup>.

El Dr. M. Hirschfield daba para Alemania la cifra de un 1 a un 5 % del total de la población entre invertidos y bisexuales. H. Havelock Ellis señala similar proporción para Inglaterra <sup>2</sup>.

H. Bless dice que la verdadera homosexualidad se da relativamente poco, tanto en hombres como en mujeres, de un 2 a un 3 %, aunque algunos señalan del 5 al 10 % <sup>3</sup>.

Entre los recientes estudios sobre la incidencia de la homosexualidad y, desde luego, el más divulgado, es el llamado Informe Kinsey, que vamos a analizar con alguna detención <sup>4</sup>.

El criterio de Kinsey, respecto a lo que constituye un homosexual, es la distribución cuantitativa de su equilibrio heterosexual. Si se quiere hacer un análisis importante de un individuo, es imprescindible comprender en qué relación se encuentran en su historia los valores de lo heterosexual y de lo homosexual. Todos deberían sentir más interés por el grado de hetero u homosexualidad que el que sienten por saber si en alguna ocasión ha tenido una experiencia de cualquiera de las dos clases.

1 R. C. Doty, *Growth of overt Homosexuality in New York*, New York 1964.

2 H. Havelock Ellis, *Psychology of sex*, London 1959, p. 191.

3 H. Bless, *Pastoral psiquiátrica*, 3.ª ed., Madrid 1957, p. 301.

4 A. C. Kinsey, *Sexual behavior in the human Male*. Philadelphia 1948.